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「こんにちは、前女子キャプテンの中川陽莉(３年)です。」 

  今日から少しずつ西高バドミントン部の実態を明らかにしていこうと思います。 

  西高バドミントン部は、他の部と比べものにならないぐらい仲良しです。先生との距離も近 

 く、何でも話せます。ちなみに恋バナもできます。林先生は、見た目は少し厳ついので、５年 

前に西高に来ることがわかったとき、当時の先輩たちに、一番ヤバイやつが来ると言われてた 

らしいです。でも、実はお茶目で、おしゃべりで、愛くるしいです。部活動のときは、一人一 

人にアドバイスをくれたりするので、部員はそれぞれが安心して、全力でバドミントンに取り 

組むことができます。 

 次は、口から生まれてきたと言われてもおかしくないぐらいお喋りな、前女子副キャプテン 

あゆちゃん！お願いします！ 


